Eine singende, klingende Reise

Langenbruck | Muttertagskonzert der Musikgesellschaft Oberdorf-Waldenburg-Langenbruck

Mitte Mai fand das alljährliche Muttertagskonzert in der reformierten Kirche in Langenbruck statt. Wie bereits im vergangenen Jahr fanden sich Musikantinnen und Musikanten aus Oberdorf, Waldenburg und Langenbruck, die gemeinsam die Musikgesellschaft Oberdorf-Waldenburg-Langenbruck (OWL) bilden, zu diesem Konzert zusammen. Unterstützung hatten sie dieses Jahr von sieben Jungmusikantinnen und -musikanten.

Den Auftakt machte der «Jodlerklub Oberer Hauenstein» mit drei ausgewählten Stücken. Auf Wunsch des begeisterten Publikums gab es sogar



Spielen zum Muttagtag auf: Die Musikgesellschaft OWL, verstärkt durch Jungmusikantinnen und -musikanten und der «Jodlerklub Oberer Hauenstein». Bild zvo

eine Zugabe. Anschliessend nahm die Musikgemeinschaft OWL die Besucherinnen und Besucher mit auf eine musikalische Reise. Zum Auftakt wurden die Besucher nach Washington entführt, dann mit dem «Glacier Express» in die Schweiz und von Schottland nach Prag. Die Reise führte weiter nach Spanien und Australien. Zum Schluss ging es mit «Speedy Gonzales» rasant nach Mexiko.

Als Zugabe wurden die Zuhörerinnen und Zuhörer mit dem «LLB-Marsch» wieder zurück in die Schweiz geholt. René Mory war der Reiseleiter, der das Publikum mit lustigen und interessanten Fakten durchs Programm

Den Abschluss bildete auch dieses Jahr wieder ein gelungener Apéro zur Feier aller anwesenden Mütter. Ein grosses Dankeschön geht nochmals an die Jungmusikanten Silvan, Nicolas, Silas, Elias, Milena, Sofia und Mathis sowie an den «Jodlerklub Oberer Hauenstein». Das nächste Mal zu hören ist die Musikgemeinschaft OWL am Musiktag in Sissach am 10. Juni und am Freikonzert im Gerstel in Waldenburg am 22. Juni.

> Melanie Plattner. Musikgemeinschaft OWL